

Wandelhall

EFFPUNKT KIOSK · BILDUNGSZENTRUM SPROCKHÖVEL

Der Sprockhöveler

5. JULI 2018



IG-Metall-Bildungsreferentin Jasmin Maschke übergibt die Spende an Hala Al Nashef und Miriam Venn (v.l.) von der Flüchtlingshilfe Sprockhövel. Foto: Flüchtlingshilfe

Flüchtlingshilfe

Metaller spenden für Geflüchtete

Jugendliche sammeln 180 Euro.

Einmal im Jahr treffen sich die ehrenamtlich und die hauptamtlich aktiven Mitarbeiter der regionalen Bildungsarbeit der IG Metall zum Jugendbildungskongress im Bildungszentrum in Sprockhövel. Dabei handelt es sich um das zentrale Treffen dieser Art. Bei dieser Gelegenheit haben die Teilnehmer der Veranstaltung zum wiederholten Male Geld für die Arbeit der Flüchtlingshilfe Sprockhövel gesammelt.

In diesem Jahr kamen bei der Sammlung insgesamt 180 Euro zusammen, die in voller Höhe der Arbeit der Flüchtlingshilfe Sprockhövel zu Gute kommen werden. IG-Metall-

Maschke überreichte das gesammelte Geld im Bildungszentrum an Flüchtlingshilfe-Koordinatorin Miriam Venn und Praktikantin Hala Al Nashef, die sich beide herzlich für die erneute Unterstützung bedankten.

Spende soll für die Übersetzung von Zeugnissen verwendet werden.

Einen konkreten Verwendungszweck für die Spende gebe es auch bereits, wie Miriam Venn mitteilte: „Das Geld soll in erster Linie für den Aufwand bei Übersetzungsdienstleistungen verwendet werden. Ein Bereich ist hierbei etwa die Übersetzung von Schul- oder Prüfungszeugnissen geflüchteter Menschen in Sprockhö-